

Lento avance de la vacunación

Las autoridades de Salud han señalado que además de vacunarse hay que mantener medidas preventivas.

Sólo un 17% de la población de riesgo se ha vacunado contra el covid 19, según las cifras entregadas hace unos días por el Comité Asesor de Vacunas, organismo que trabaja en conjunto con la Subsecretaría de Salud Pública.

Desde que se inició dicha campaña de vacunación, hace cinco meses, se han inoculado 943.931 personas, de las 5.543.129 que están en los grupos objetivo, por lo cual ese comité alertó sobre el lento avance de la campaña, que probablemente requiera una actualización de la estrategia para llegar a la población de riesgo.

Algunos expertos en el tema han señalado que hay un cansancio de la población con el tema de las vacunas, tanto contra el covid-19 como contra la influenza, y por lo mismo, desde el Ministerio de Salud quieren reforzar las coberturas antes del invierno. El Colegio Médico ha señalado que esto es preocupante y que es necesario cambiar la forma en que se está gestionando la estrategia de vacunación en Chile. Los exitosos resultados en inoculación que se venían

Algunos expertos en el tema han señalado que hay un cansancio de la población.

dando en nuestro país, se debieron gracias a una decisión política de disponer de una vacuna universal, gratuita y que fuera accesible para todos. Pero al parecer la ciudadanía se ha cansa-

do y se muestra reacia a concurrir a los vacunatorios.

Las autoridades de Salud han señalado que además de vacunarse hay que mantener medidas preventivas de higiene, que ya la población conoce, pues fueron fundamentales para combatir los focos de coronavirus durante la pandemia.

Todas estas medidas preventivas se comenzaron a aplicar con la debida anticipación, con el fin de evitar que enfermedades como el coronavirus y el virus respiratorio sincicial generen situaciones que podrían ser complejas en los meses de otoño e invierno.